



Breckenheim

Einrad-4er des RSV Breckenheim beim Schelmenburgpokal



Die erfolgreichen Radsportlerinnen; links Trainerin Veronika Becht.

Zwei Einrad-Mannschaften des Rad-Sport-Vereins 1912 Wiesbaden-Breckenheim konnten mit dem Abschneiden beim Schelmenburg-Pokal in Bergen-Enkheim zufrieden sein.

Der neuformierte 4er Reigen im 4er Einradfahren der Schülerinnen U15 mit Lea Bäuerle, Louisa Kemmer, Emma Handschuh und Vanessa Lippert konnten ihre gute Form von der Bezirksmeis-

terschaft bestätigen und fuhren auch hier sehr sauber ihr Programm durch. Sie verbesserten mit herausgefahrenen 40,11 Punkten (von aufgestellt: 67,10) sich um einen Platz auf den abschließenden zweiten Platz.

Auch im 6er Einradfahren der Schülerinnen traten die Vier erneut an.

Dabei haben sie sich mit Letizia Beyer und Kara Miguletz ergänzt.

Sie konnten sich über herausge-fahrene 55,03 Punkte (aufgestellt 82,70 Punkte) und einen ebenfalls erfreulichen zweiten Platz freuen.

Ein schöner Erfolg für die jungen Sportler freut sich auch Trainerin Veronika Becht und eine gute Generalprobe für die Hessenmeisterschaften, welche im Mai in Breckenheim ausgetragen werden.